
議会運営員会で設置が決まった
「議会改革に関する協議会」が開
催され、座長代行を拝命いたしま
した。新たな時代に即した議会の
在り方について全議員が月1回の
ペースで話し合います。第1回の会
議では「通年議会」「議員定数の削
減」「議員間討論」「議会の情報発
信」「議会基本条例」「投票率を上
げる取り組み」など様々な意見が
出ました。私は、新たな議会の役割
として「主権者教育・シチズンシッ
プ教育」について発言しました。効
果が表れるまでには長い年月がか
かるかもしれませんが、まず一歩
を踏み出さまければ始まりませ
ん。二元代表制にふさわしい議会
となるよう改革を押し進めます。

議会改革に関する
協議会の座長代行に
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福生市基本構想第5期（令和2～11年度）
が策定されました。目指すまちの姿は「人
を育み夢を育む未来につながるまちふっ
さ」。市の職員がいわゆる縦割りではな
く、組織横断的に課題に対応できるよう
な内容になっているとのことです。私は、
平成30年第4回定例会で「市の基本構想
と各計画の策定及び管理について」質問
しています。基本構想の理念が浸透し、市
民と行政の協働による「まちづくり」が行
われるよう力を尽くします。

「新・放課後子ども総合プラン」に基づ
く、一体型モデル事業の実施に当たり、
令和2年度から福生七小の、ふっさっ子
の広場と学童クラブの運営が同一の業
者へ委託されます。所管のちがいから難
しいとされてきた、ふっさっ子の広場と学
童クラブの連携がいよいよ本格的に始ま
ろうとしています。放課後の子どもたち
の居場所づくりの充実をさらに推し進め
ます。

地域の皆さんが集う「かえで会館」の床シ
ートの張り替えを市へ要望しました。老朽
化により痛みが激しく、つまずき転倒の原
因にもなりかねません。また、「もくせい
公園」のベンチの修繕も要望。雨風にさ
らされ劣化したようです。いずれも市には
素早く対応していただきました。その他、
街路樹の根上りによる歩道の凹凸や公園
の時計の修繕、樹木の剪定、標識の設
置、街灯の設置などなど、沢山の要望を
いただいています。一つ一つ丁寧に対応す
るよう市に働きかけています。

未来ある子どもたちのために！

ふっさっ子の広場と
学童クラブの連携

まちづくり

福  祉

市民の皆さんの声を市に届けます！

より暮らしやすいまちへ
環  境

市民・行政による「まちづくり」を！

福生市基本構想策定

修繕前

修繕前



福生「生きがい都市」宣言！

健  康

河川の氾濫や市街地での水
害を想定した重要な訓練が、
かに坂公園で行われました。
地域の方々や防災女性の
会、消防少年団の子どもたち
も参加して住宅浸水防止工
法の訓練などを行いました。
日頃からの訓練の重要性を
再認識いたしました。今後も
一層、台風・ゲリラ豪雨対策
の充実を訴えていきます。

防  災

目白第二病院副院長の水
野英彰先生による講演「人
生100年時代、フレイル予
防から健康寿命延伸へ」を
聴講しました。フレイルとは
身体がストレスに弱くなって
いる状態のことで、高齢者

の場合、生活の質を落とすだけではなく、様々な合併症を引き起
こす危険があります。筋肉量を増やし、腸内細菌のバランスを図る
食事などが大切とのことでした。フレイル対策の充実による健康
寿命延伸、医療費の削減を訴えていきます。

市民活動は地域社会を支える大きな力です！

ボランティア懇談会市民活動

白梅会館で「第38回白梅ま
つり」が開催され、様々な
立場の方々のお話を聞く機
会を得ました。公民館行事
は市民の皆さんの日頃の
学びや研究の発表の場で
もあります。人生100年時
代を迎えるにあたり、学び
続けるための環境整備をさ
らに進めていくため今後も
力を尽くします。

地域行事の大切さを実感！

第38回 白梅まつり

拡幅予定の富士見通りの道
路用地にゴミが不法投棄さ
れており、市に申し入れ、撤
去してもらいました。建物撤
去後の道路用地の管理責任
は市にありますが、地域の
皆さんも共に清潔で安心・安
全な環境づくりを進めていか
なければなりません。行政と
市民の協働によるまちづくり
を今後も進めていきます。

清潔で安心・安全な環境づくりを！

ゴミの不法投棄に対応

市民の健康維持と健康寿命延伸に向けて

西多摩三師会主催の講演会を聴講
地域防災の重要さを改めて実感！

福生消防署合同水防訓練

楽しみながら環境について考える良い機会に！

ふっさ環境フェスティバル環  境

環  境 地  域

第17回ふっさ環境フェステ
ィバルが開催されました。
会場には、環境関連の展示
や工作、体験コーナーなど
があり、私は、CO2削減、環
境保全、有害生物などにつ
いて各ブースで説明を受
け、とても参考になりまし
た。公約となっている環境
都市政策に活かします。

ふっさボランティア・市民活動
センターの登録団体によるト
ークセッションが開催されま
した。社会福祉協議会の助
成金を活用し、精力的に活動
している団体の皆さんです。
苦労がありながらも、生きが
いを持って活動されている様
子がよくわかりました。皆さん
の活動がより充実したものと
なるようさらに支援します。



6月定例会
一 般 質 問 公共施設の複合化に見る可能性と効果について

●公共施設の複合化とこれによる新たな可能性についての
　考え方について
●複合施設の可能性を広げ効果を生むために必要なことは何か

コミュニティ・スクールについて
●今後の在り方について
●取り組みと理解について
●制度導入による学校と地域の関係性について

6月定例会では以下の2項目について一般質問いたしました。
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佐藤こうじプロフィール

1968年、東京都日野市生まれ。
日野市立第二小学校、日野市立第一中学校、
東京都立南多摩高校、中央大学法学部卒。
小学生時代・・・カブト虫・クワガタや魚獲りに明け暮れる。
中学生時代・・・卓球部所属（市や地区大会で優勝！）
高校生時代・・・卓球部と体操部に所属。ロックバンド結成。
大学生時代・・・法学、政治学を学び、政治学のゼミに所属。

カラオケ、卓球、読書（社会科学系等

の本をよく読みます。漫画も好きです！）

地方自治は民主主義の学校
である（J.ブライス）

生年月日・血液型

職歴〜現在

趣味 特技 政治観

福生市本町町会 顧問
社会福祉法人不動福祉会 理事

（すみれ保育園・本町保育園・熊川保育園）

処人藹然 （しょじんあいぜん）

「人と接するときには和やかな
態度で接すること」

家族 地域活動 座右の銘

討議資料

佐藤こうじ
Facebookページ

市議会議員は
毎日何をしているのか

福生生まれの妻（介護福祉士）、
大学生の長男、社会人の次男、
高校生の長女との5人暮らし

1968年10月28日（さそり座）
O型

　福生市表彰条例に基づく表彰式が行われました。自治功労表彰5名、一般表彰11名。
自治功労表彰の皆さんは市議会議員の先輩方です。また、町会長・自治会長として市政
に貢献した功績に基づく表彰を受けた方々の中に私の後援会長の中村良雄さんもいら
っしゃいました。男気のある思いの深い方で、地域のために本当に尽力されている方で
す。表彰を受けた皆様には今後も様々な形で更なるご活躍を祈念いたします。本当にお
めでとうございます。
　そして、こうした方々以外にも福生に様々な形で貢献をされている方々がたくさんいら
っしゃいます。人知れず一人黙々と活動を続ける方々のおかげで公園が整備されてい
たり、歩道がきれいであったり、子どもたちや高齢者、障害者の安全が守られて
いたりと、本当に多くの方々の尽力で社会は維持されています。そのことを
忘れることなく、私もこの職を全うしていきたいと思います。

誕生〜学生時代

多くの方々の様々な社会貢献を忘れることなく

Satoko
ji Colu

mn

コラム

保険会社、繊維業界紙新聞記者、予備校講師、家業の建築業（型枠工事／二級建築士）を経て、
福生市議会議員に初当選。議会運営委員会委員、総務文教委員会委員、議会改革に関する
特別委員会副委員長、横田基地対策特別委員会副委員長、西多摩衛生組合議会議員など歴任。

2015年

福生市議会議員に再選。総務文教委員長、議会運営委員、横田基地対策特別委員、議会改革
に関する協議会 座長代行、福生病院組合議会議員、市議会会派 正和会 政調会長として活動中！

2019年

佐藤こうじ後援会 事務局
TEL / FAX 042-849-2196

koji.sato.off ice@gmail.com
〒197-0022 福生市本町 79

生福生 都市きがい 宣言！


	01
	02
	03
	04

